
【第１回臨時総会】

次年度代表幹事選考の為の臨時総会が、小沼さんの司会、寺主副代表の議長で開催されました。

まず山口副代表より、9月18日に正副代表幹事経験者が会合を持ち、全会一致で里見代表が選出されたことの報告がありました。その後定足数確認後に満場一致で里見代表の続投が承認されました。

（里見次年度代表幹事挨拶）

この2年間異業種集団という優位性を前面に出し、4つのビジネスモデル創設を前提としたテーマで運営をしてきましたが、若い経営者も会員増強委員会の努力により増えてきたので、経営戦略的な勉強の場として４つのグループ会で運営することとしたいと考えております。しかしながら環境・福祉・観光の３つのテーマについては特別研究会として勉強を継続させたい。情報については、広報委員会と合体させます。また、研修は各グループ会におまかせするので、研修委員会は会への参加率向上の為の施策推進を担う会員交流委員会へ衣替えをする予定です。








